

Inicio > COLUMNISTAS > Un Gobierno cuestionado

COLUMNISTAS OPINIÓN

Un Gobierno cuestionado

Por La Nación - 14 de Junio del 2019 43

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Rodolfo Valderrama

Rodolfo Valderrama D.

Es costumbre de los gobiernos magnificar los resultados de sus políticas, especialmente en asuntos económicos y sociales, afortunadamente existen otras instancias y organismos, por supuesto independientes, que muchas veces contradicen la versión oficial. En reciente informe del gerente del Banco de la República ante la Asamblea de Asobancaria, presentó cifras sobre el estado de la economía que contradice el optimismo oficial, y no se trata de una persecución o un ente de izquierda, dicho banco que es autónomo y neutral, afirma que nuestra economía se estancó pues el crecimiento es solamente del orden del 2%, mientras el gobierno afirma que es del 3.6%; en cuanto a inversión y empleo tampoco hay incrementos, contradiciendo cifras oficiales, los índices de pobreza también son desfavorables; además estima que la meta de inflación del 3% para este año no se cumplirá.

Otro reciente caso es el cuestionamiento por el riesgo de volver a la política de recompensas uribista, causante de miles de muertes algo suficientemente conocido; prestigiosos diarios como New York Times, Washington Post y el País de Madrid, lo mismo que connotados políticos y escritores defensores de los derechos humanos han emitido alertas; una circular daba la posibilidad al retorno de los falsos positivos, esta directiva castrense debió ser retirada. Sin embargo, la masacre de líderes sociales y exguerrilleros no se ha detenido pese a todas las promesas del gobierno. Recientemente **Ecopetrol** informó tendenciosamente que tenemos reservas de petróleo y gas para pocos años, esto claramente es para justificar que obligatoriamente debemos aumentar la producción inclusive con métodos catastróficos como el fracking, en oposición a destacados centros de estudios, ambientalistas y la población que repudian esta barbarie.

El Plan de gobierno implica concentrar más la riqueza y profundizar desigualdades, y lo engañoso es que resalte, "Un pacto por la equidad"; una política basada en Desarrollismo y Asistencialismo, estrategias recurrentes del neoliberalismo; necesariamente empeorará la injusticia social. La primera estrategia plantea que no tendremos bienestar y equidad sin crecimiento económico y además que los incentivos al empresario mejoran el empleo y otros indicadores; por supuesto se trata de falacias. En cuanto al Asistencialismo practicado sin éxito desde hace décadas, éste será ampliado, es el caso de muchas personas que tienen aportes a pensión, pero no lo lograrán, que serán expropiados de dichos recursos y se les cambia por una migaja que representa entre 5% y 10% de un salario mínimo, denominada "Beneficio económico". Entonces se insiste en la política de incentivos al empresario, algo inocuo y en las limosnas o caridad propias de la religión que han incrementado la miseria.

rodovaldi@hotmail.com

Comentarios

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter G+ P Me gusta 0 Tweet

Artículo anterior Vorágine 25 años Artículo siguiente "Prohibido prohibir"

Artículos relacionados Más del autor



Lo que surgió entre 'Chucho' y 'Nacho'



¿Y ante el fallo de la Corte Constitucional qué?



"Prohibido prohibir"

< >

¡Mejoramos para Usted!
LA NACIÓN 25 años
PBX 8632068
Recepción Ext. 100
Clasificados Ext. 102
Comercial Ext. 106
Suscripciones Ext. 112
Circulación 113

Cinco Facultades van por la 'corona' de la USCO

Amauri Machado - 14 de Junio del 2019

Fueron presentadas oficialmente las candidatas al certamen "Rescatando las tradiciones de nuestro folclore huilense", que escoge la representante por la Universidad Surcolombiana, al reinado...

Te recomendamos leer:

